

氷川中の風

文責:校長

中島網紀

NO. 5

大人たちがみんな育てる氷川中学生徒



7月26日の夜、本校体育館に保護者、教職員と地区民生委員が集い、生徒のことで意見を交換しました。一番の話題は携帯・スマホのトラブルです。大人に見えないところで仲間外しもあっています。不審な大人から犯罪の誘いもあります。PTAの飯田会長は心から訴えました。「トラブルは親と子の問題だ。今こそ親子が本気で向かい合いましょ。親同士もしっかり繋がりましょ。トラブルは親の責任のもと、親同士で解決しましょ。民生委員の皆さんも、どうぞ子どもたちを時には厳しく、時には優しく見守ってください。」と。親同士、学校、地域の大人が繋がりました。

9月10日(土)に体育大会をやります。

昨年度大雨の中でやり遂げた「記録よりも記憶に残った伝説の体育大会」よりもすごい大会にしよう!!と、3年生を中心に応援、ダンス、看板づくりに生徒たちは夏休みもほぼ毎日かかりつきりでした。その成果をご披露します。ご近所お誘いのうえ見学にお越しください。生徒の頑張りがみなさんの心に**元気の種**を蒔きま。どうぞ若武者たちのパワーを受け取ってください。氷川・龍峯町に元気を発信します。



今年の秋祭りも氷川中学生徒が駆けま!!

8月3日、町の大人たちと保護者、先生たちと生徒会、氷川中OBが集まって「三神宮祭り実行委員会」を立ち上げま。今年も10月13日の例大祭で生徒たちがポニーを引きまわし、手作りの神輿で町へ繰り出ま。町内からの出し物のお手伝いもさせていただきます。昨年度まではたくさんの町の方々にお世話になるばかりでしたが、今年、生徒たちが地震からの復興を願い祭りを盛り上げま。屋根瓦が壊れているご家庭をポニーと神輿が訪ねま。ゆがんだままの道路を大声で駆けま。壊れた鳥居の下で精いっぱい校歌を歌いま。氷川中の生徒たちが町の活性化に貢献できる秋の一日にしま。ご期待ください。そしてみんなで**一緒**



に校歌を歌いま。氷川町と龍峯町の復興と発展を願って。

